



いざく



- い 生き生きと自ら学び、考える子
- ぞ 最高にやさしく、思いやりのある子
- く 苦しさを負けない、たくましい子

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/blogn261/blognplus/>

児童数 251名 電話 099-296-2021

感謝と希望の春

校長 西 浩一

日増しに春めいてまいりました。三月二十二日（金）の卒業式では三十七名が巣立っていきます。学校行事や児童会活動など様々な場でリーダーシップを発揮し、特に日新公いろは歌かるた取り大会などで大活躍しました。心に残る卒業式になることでしょうか。中学校でのさらなる飛躍を期待しています。

二十五日（月）は修了式です。二年生から五年生もそれぞれ立派に成長しました。特に四、五年生は委員会活動などでバトンを渡され、伝統を引き継ぐと精を出しています。各学年、お子様の成長の様子は通知表でご確認ください。十五日にはなのはな学級・あすなる学級の「卒業・修了を祝う会」が開催されました。一人一人学習の成果を発表しましたが、その成長ぶりには目を見張るものがあり、感動しました。

本校では、「主体的に学び、心豊かで、心身ともにたくましく、夢実現をめざす伊作っ子の育成」をめざして、保護者や地域の皆様、関係機関の御理解と御協力をいただきながら全職員一丸となって教育活動に取り組んでまいりました。学習面では鹿児島地区研究協力校等として学力向上を目指し、各種学力検査等で全国平均に迫ってきています。徳育面では優しい心を持ち仲良く遊ぶ子が多い反面、嫌な思いをした子もいたようです。また四十六名の児童が読書賞をもらうなど読書に励む子も多かったです。健康安全面では外で元氣よく遊び体力づくりに励み、市の水泳記録会や陸上記録会などで活躍する子が増えてきました。その反面、病気やけがをする子も多かったです。交通事故や大きな事件は無く、見守りをしてくださったスクールガードや子ども一〇番の家、吹上交番、地域の皆様にご感謝申し上げます。そのほか日新公いろは歌かるた取り大会などの地域行事やスポーツ少年団、スポーツクラブ、金管バンド、各種コンクールなどで活躍し、受賞する子もたくさんいました。新聞に掲載された子も二十名いました。

「やればできる伊作っ子」 本心にそう感じた一年間でした。このように本校児童が自分の夢や目標に向かって努力し、成果を上げつつあることは、皆様方の御理解と御協力にほかありません。創立百五十周年に向けて、今後どうぞよろしくお願ひします。

受賞・優勝おめでとう！

- 「わが町ひびおき検定」三級十三名、四級四十九名、五級五十七名。受賞率九十一％（市最高）
- ◎県PTA広報紙コンクールで「いざく」佳作
- 小学校広報紙の部でベスト十一に入りました。
- 伊作サッカースポーツ少年団さくら杯優勝！

多大なるご厚志に感謝

伊作小卒業生（西本町出身）で愛知県津島市在住の泊隆義さん（八十二歳）から多大な寄付を頂き、体育館ステージの幕、大型スクリーンとプロジェクター、大型テレビ三台、図書百五十冊（泊隆義文庫と命名）等を購入させていただきました。子供たちも大喜びです。故郷を想い、大事にするお気持ちごひしひしと伝わってきます。また、吹上地域各種女性団体連絡協議会の皆様からも図書購入の寄付金を頂きました。誠にありがとうございます。大事に、有効に使わせていただきます。

春休みは新学期の準備の休みです！

- 学年に応じて出された課題は、各自しっかりと終わらせるように家庭学習の充実を図ってください。（基礎学力定着のチャンスです。）
 - 学習用具や新学期に必要な物をしっかりと揃え、整えてください。（忘れ物をめざして）
 - ◎スマホやネット、ゲーム等に夢中になりすぎないよう、保護者の責任で管理してください。
 - 交通事故（特に飛び出し・自転車事故）や怪我、病気等に十分気を付けてください。
 - 早寝・早起き・朝ご飯に心がけ、生活のリズムが大幅に乱れないようにご注意ください。
- 学校でも働き方改革を進めなくてはなりません。「家庭が中心となつてほしいこと」への御協力、改めてよろしくお願いいたします。

来年度の校時表について（お知らせ）

2020年度から新学習指導要領が実施されます。すでに本年度から2年間の移行期間に入っています。御存知の通り、本年度からは「特別の教科 道徳」が始まりました。また、2020年度からは、3・4年生では「外国語活動」が35時間、5・6年生では「外国語科」が、年70時間の実施となります。そこで、移行期の来年度も授業時数の確保の関係で、3～6年生は、月に2回程度、月曜日が6時間授業となります。実施週には、各学年の週報等でお知らせいたしますので、御理解、御協力、よろしくお願いいたします。

新一年生体験入学・保護者説明会

2月15日（金）に、平成31年度入学予定児童の保護者を対象に説明会を開催しました。入学予定児童は、現1年生との「ふれあいレクリエーション」、5年生やポケットファンタジの「読み聞かせ」を楽しみました。保護者の方々は、本校職員からの入学までの心構えや生活、準備品等の説明を熱心に聞いていました。子供の教育は、学校・家庭・地域との双方向の協力で効果が上がるものです。相互の連携を深めながら、子供一人一人のよりよい成長を目指していきましょう。



市国際交流員との交流学習

3月5日に3年生が、ヌルル
フダ ビンティ シャフイイさん
(マレーシア)と、3月6日
に4年生が、安 熙媛さん(韓
国)と総合的な学習の時間で交
際交流学習を行いました。

マレーシアや韓国の文化や気
候、言語等について、詳しく説
明していただきました。

今後もグローバルな視点で物
事を考えることのできる人間に
成長してほしいものです。



金管バンド定期演奏会 2月23日(土)

2月23日(土)に金管バン
ドが、一年間の活動の集大成と
して、多目的ホールで定期演奏
会を開催しました。

メンバー17名で活動してい
る子どもたち。精一杯の素晴ら
しい演奏を披露しました。また、
卒業する6年生へのセレモニー、
指導して下さった先生方への
お礼等もあり、感動、盛会のうち
に終了しました。

来年度の活躍もとても楽しみです。
今後も練習に励んで
ほしいと思います。



❖ お別れ遠足 ❖ ありがとう6年生!

3月8日(金)、体育館で「6
年生を送る会」を行った後、
吹上浜陸上競技場でお別れ遠
足を実施しました。

体育館での心温まる「6年
生を送る会」では、各学年か
らの出し物や贈る言葉、プレ
ゼント贈呈等がありました。

在校生は、6年生が、これまで学校をリードしてく
れたことへの感謝を伝え、よき伝統を受け継いでいく
意欲を高めていました。お返しに、6年生からは、在
校生への感謝と激励の言葉とダンスが贈られました。

お別れ遠足では、吹上浜運動公園陸上競技場まで6
年生と1年生が手をつないで歩き、その後、全校レク
を実施するなど、思い出に残る一日になりました。



転出入児の情報をお知らせください

転居や転勤等で伊作小学校の転出入予定児童の
情報がありましたら、正式に決定する前の情報で
も構いませんのでお知らせください。

(学校電話296-2021 教頭まで)

※特に新4年(現3年)は、あと2名の転入で、
2学級になる可能性があります。

(法令等の学級編制基準により、現時点では、新
2年、新5年、新6年は2学級の予定です。新1
年、新3年、新4年は1学級の予定です。)

新年度の日程について

4月5日(金)に入学式準備を行います。新5・
6年生は、午前8時30分までに登校させてくだ
さい。

4月8日(月)に新任式・始業式・入学式が行わ
れます。通常通り、登校させてください。靴下は、
白色のものを履かせてください。よろしくお願
いします。

春休みに入ります

～ご家庭でも安全指導をお願いします～

いよいよ春休みです。有意義な充実した毎日
を過ごすために、規則正しい生活はもちろんのこと、
健康で安全な生活に留意することが大切です。

学校でも指導を繰り返しています。地域・家庭
でも見かけたら注意をしていただき、協力して子
どもたちを守っていきましょう。

1 道路へ飛び出さない、自転車は正しく乗 る

- ・横断歩道のないところを、左右を確認しないで
飛び出さない。
- ・自転車でのスピードの出し過ぎ、二人乗り、併
走、蛇行をさせない。

2 友達などの家・公園・図書館などで遅くまで 過ごさない

- ・午後5時には自宅に帰り着く。
- ・自宅や公園などで子どもたちが遊んでいた場合
は、早めの帰宅を促してください。
- ※ 不審者や猿との遭遇、けがや事故等の発生が
予想されます。子どもの命を守るために、繰り返
しのご指導、ご協力をよろしくお願いいたします。

《3月末～4月の行事予定》

(※変更になる場合もありますので、各学年の週報や各
種便り等でご確認ください。)

3月22日(金) 卒業式
25日(月) 修了式
26日(火) 離任式 PTA送別会

4月 5日(金) 入学式準備
(新5・6年生登校 8:30集合)
8日(月) 新任式・始業式・入学式
11日(木) 交通安全教室
12日(金) 学級PTA(学級役員選出)
16日(火) 1年生を迎える会
17日(水) 歯科検診
18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
18日(木)～24日(水) 家庭訪問
(※予備日24日)
24日(水) 防犯教室

